



Ciudad

Standard & Poors certifica fortaleza de finanzas en la ciudad de Puebla

Miércoles, Junio 5, 2013 - 19:32

La calificadora destaca la eficiencia en recaudación de impuestos, búsqueda de nuevos financiamientos y transparencia en gasto



México, DF.- La eficiencia en la recaudación de impuestos, la prudencia en cuanto a la búsqueda de nuevos financiamientos y la transparencia en el ejercicio de los recursos son las fortalezas que la certificadora Standard & Poors reportó en la evaluación de las finanzas del ayuntamiento de Puebla.

En la última evaluación hecha por la certificadora, la comuna capitalina recibió la calificación MXAA-, lo cual coloca a Puebla entre los siete municipios mejor evaluados a nivel nacional.

De esta manera S&P determinó que la capital tiene una perspectiva positiva en cuanto a la fortaleza de sus finanzas públicas, la cual se espera mantener a pesar del cambio de gobierno.

En este sentido, el alcalde Eduardo Rivera Pérez resaltó que por medio de estas calificaciones se sientan los precedentes para garantizar que las siguientes administraciones mantengan las políticas financieras que se han implementado bajo su gestión.

Esta idea fue respaldada por el tesorero Manuel Janeiro Fernández, quien aseveró que la eficiencia en la recaudación de impuestos, en especial el predial, es sostenible e incluso se puede incrementar antes del cierre del trienio.

Añadió que la deuda pública municipal quedará en 600 millones de pesos al término de la administración, por lo que no se dejarán endeudamientos adicionales.

Puebla se encuentra en el cuarto lugar a nivel nacional por la fortaleza de sus finanzas, por debajo de Querétaro, León y Zapopan.

Señala calificadora aumento de gasto en servicios personales

Si bien las finanzas municipales son adecuadas, estas se encuentran por debajo de las expectativas que se tenían para el cierre de 2012, se señala en la evaluación de S&P.

Para el cierre del año pasado el ayuntamiento de Puebla incrementó los gastos de servicios personales y generales por la estrategia de regularización del pago de impuesto sobre la nómina y el fortalecimiento en cuanto a los salarios en el área de seguridad pública.

Lo anterior se tradujo en una reducción del superávit de la administración municipal en un 5.8 por ciento en relación al que se obtuvo para el cierre de 2011.

Pese a esto, ante los avances financieros que se registraron en el primer trimestre de este año, la calificadora determinó que para diciembre se podría lograr un superávit operativo superior al 10 por ciento de los ingresos operativos, el cual se podría sostener para 2014, en caso de que las siguientes administraciones mantengan las estrategias actuales.

Además el estudio resalta que el ayuntamiento no ha contratado endeudamientos adicionales, mantiene una avanzada política de transparencia fiscal y eficiencia recaudatoria, lo cual ayuda a fortalecer las finanzas municipales.